

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, formula las siguientes preguntas dirigidas al Ministerio del Interior, para su respuesta escrita, **sobre el anormal incremento de robos detectado en la localidad de Puente Genil.**

Congreso de los Diputados, a 18 de octubre de 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante las últimas semanas se vienen detectando en la localidad cordobesa de Puente Genil un anormal incremento de robos en vehículos y domicilios, que está generando una creciente preocupación entre los pontaneses, debido a la sensación de inseguridad y alarma creciente.

Según informan diferentes medios de comunicación, hace dos semanas se produjo un asalto violento en un chalé de la localidad, que confirman desde el Ayuntamiento, y al menos una persona fue atendida por lesiones en el Hospital Reina Sofía de Córdoba.

En el día de ayer la rápida reacción de la Policía Local a la denuncia de un vecino permitió la detención de un sospechoso.

Al respecto se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Ministerio del Interior de este anormal incremento de delitos contra la propiedad?
2. ¿Tiene conocimiento el Ministerio del Interior de que alguna banda criminal organizada se haya establecido en la zona?
3. ¿Qué medidas extraordinarias tiene previsto adoptar el Gobierno, dado el extraordinario aumento de este tipo de delitos en la localidad?

4. En concreto, ¿se ha elaborado ya algún Plan Operativo Funcional Específico para dar respuesta a este anormal incremento?
5. En concreto, ¿Se van a destinar más efectivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado a Puente Genil hasta que se resuelva esta situación?



Marcial Gómez Balsera
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos